

Ministra cubana de Educación recorre zonas afectadas por huracán Matthew



Maisí, Cuba, 7 mar (RHC) La Ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velásquez, constató este 7 de marzo, en el municipio de Maisí, en la provincia de Guantánamo, la marcha de las acciones de recuperación en el sector, uno de los más golpeados por el huracán Matthew, a su paso por el oriente de Cuba, en octubre pasado.

La titular intercambió con profesores, estudiantes, familiares y constructores, y apreció la labor desarrollada por ellos, lo cual permitió que en apenas cinco meses sólo queden por reconstruir 10 de los 286 centros docentes dañados. señala la agencia Prensa Latina (PL).

Durante su recorrido, Velásquez conversó también con damnificados del sector, para conocer acerca de la atención recibida y sus principales inquietudes.

Para mañana se prevé un contacto con directivos, inversionistas y especialistas, a fin de puntualizar las acciones futuras para la recuperación total en la educación, infraestructura perjudicada por el meteoro.



Radio Habana Cuba